

Inauguran laboratorio de enfermería en UASD CENTRO-MAO

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 15 de Noviembre de 2017 16:07 - Última actualización Miércoles 15 de Noviembre de 2017 16:28

Autoridades de la Universidad Autónoma de Santo Domingo Centro-Mao, encabezadas por Juan Antonio Taveras y Flavia Disla, director y sub-directora, respectivamente; junto a Wilson Mejía, decano de la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS), y Meregilda Familia, directora de la Escuela de Enfermería, inauguraron en dicho centro un laboratorio para la carrera de Enfermería, el cual llevará el nombre de la maestra Ana Julia del Rosario Núñez, quien impartió docencia por más de 30 años en el referido lugar.



La maestra Ana Julia del Rosario realiza el corte de cinta para dejar inaugurado el

El evento inició con las palabras de invocación a Dios a cargo de la maestra Ana Esther Tejada, a quien le siguió el maestro Juan Antonio Taveras con las palabras de bienvenida a la actividad, en representación del Centro.

Acto seguido, la maestra Familia tuvo a cargo la presentación de la semblanza de la homenajeadada, de quien destacó sus cualidades humanas y sólida formación profesional (licenciatura, especialidad y maestrías); así como sus aportes, dilatada carrera académica en la Primada de América y pertenencia a distintas organizaciones profesionales, razones por las cuales, mediante resolución 1208-16 del 14 de noviembre de 2016 del Consejo Directivo de la FCS y el visto bueno del Consejo Universitario, se aprobó designar con su nombre el laboratorio inaugurado.

La maestra Ana Julia del Rosario agradeció a las autoridades, en especial a las de la Escuela de Enfermería, por la distinción recibida y por hacerla vivir un momento tan significativo.

Inauguran laboratorio de enfermería en UASD CENTRO-MAO

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 15 de Noviembre de 2017 16:07 - Última actualización Miércoles 15 de Noviembre de 2017 16:28

“Agradezco a mis profesores que se encargaron de inculcarme que enfermería es un sacerdocio que hay que llevarlo con voluntad firme, apegado a valores éticos, respetando la dignidad humana, aplicando los conocimientos científicos con calidad y calidez”, expresó.

Las palabras de clausura del acto correspondieron al doctor Wilson Mejía, quien felicitó a la homenajeada, resaltó la importancia del laboratorio inaugurado, e hizo énfasis en la loable labor que realizan las enfermeras en los distintos centros de salud.



Integrantes de la mesa de honor de la actividad.

La mesa de honor de la actividad fue también presidida por la maestra Laura Cuevas, presidenta de la Asociación de Profesores del Centro UASD-Mao. Cabe resaltar, además, la presencia de docentes y estudiantes de la carrera de Enfermería, quienes dieron su respaldo al evento.

Inauguran laboratorio de enfermería en UASD CENTRO-MAO

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 15 de Noviembre de 2017 16:07 - Última actualización Miércoles 15 de Noviembre de 2017 16:28

Distintos momentos de la actividad

